



JEUNESSE

Projet "Quartier d'été" du CAPS

Publié le 25 septembre 2024

Du **8 juillet** au **2 août**, **18 jeunes quevillais de 16 à 18 ans**, à la recherche d'un job d'été, ont participé au projet « quartier d'été » du **CAPS**.

Pendant l'été, les jeunes adultes se sont rendus dans diverses structures de la Métropole pour y animer des **séances de jeux de sociétés**, auprès d'un public diversifié (enfants, adultes, seniors...).

À l'issue de ce projet, l'ensemble des jeux achetés par le CAPS ont été transmis à la Médiathèque François-Truffaut pour compléter l'**espace Ludothèque**.

Une transmission symbolique qui a permis à chaque jeune de se réunir une nouvelle fois pour profiter de quelques parties et d'un goûter convivial !





